

“Der schönste Hof der Welt”



Mehr als 150 Kinder im katholischen Medardus-Kindergarten hatten am 29. April Grund zur Freude: Mit einem großen Fest wurde auf über 750 Quadratmetern die neu gestaltete Außenanlage eingeweiht. Architekt Steffen Köhler stellte als zentrales Element der kindgerechten Spiellandschaft den Abenteuerhügel vor, bestehend aus einer Wasserspielanlage, Rutschbahn und Sandspielbereich. Bürgermeister Ewald Ledig freute sich ebenso über den “schönsten Hof der Welt”. Zuvor segnete Pfarrer Gerhard Matt die Anlage und war froh, wieder ein Zeichen für die Familien in der Gemeinde gesetzt zu haben.

(Amtsblattbericht vom 12.05.2005)
(Bild: Deffner)